

BOLETÍN DE PRENSA No. 452

- La Cátedra “Alfonso Moreno” fue impartida por el reconocido maestro Juan Manuel Arpero, teniendo como tema “La trompeta mexicana: su identidad e historia”.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes inició la Semana de la Música 2016, un evento académico, de actualización, reflexión y vinculación que incluye diversas actividades para estudiantes, profesionistas y público en general, las cuales se realizarán hasta el 30 de septiembre.

El decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, comentó que como parte del programa de la Semana de la Música se impartió la Cátedra “Alfonso Moreno” por el destacado maestro Juan Manuel Arpero, bajo el tema “La Trompeta mexicana: su identidad y su historia”, un instrumento que está presente en orquestas, grupo, bandas y en el tan distintivo mariachi.

Por su parte el jefe del departamento de Música, Juan Pablo Carrera Ortega, dio a conocer que el conferencista magistral Juan Manuel Arpero también impartirá el taller “Vientos y metales”, que se suma a la oferta de capacitación de este evento, como un taller de Composición bajo la dirección de Valeria Jonard, y otro dedicado a la pedagogía, el cual está dirigido a profesores que desean conocer métodos efectivos para la enseñanza de la música, por mencionar algunos ejemplos.

También señaló que en este evento académico se tiene programada la presentación del libro “Educación musical: enfoques, métodos, actividades” del catedrático de la UAA, Raúl Capistrán Gracia, quien tiene amplia experiencia en la formación de profesores de música en todos los niveles educativos.

Correa Ortega recalcó que para esta Semana de la Música se tienen programadas 26 actividades que incluyen recitales de guitarra, violín y piano, conciertos y la participación de estudiantes en el concurso de Talentos Universitarios en la categoría de Música Académica de Cámara.

Para conocer todas las actividades, horarios y lugares de la Semana de la Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, los interesados pueden comunicarse al número telefónico 9164361; y cabe destacar que todos los eventos musicales y la presentación del libro son de libre acceso.

